

27.12.2008: Kontrolle mit der Wärmebildkamera nach Brand in einem Sicherungskasten in Irsingen



Nach dem Brand in einem Sicherungskasten in einem Wohnhaus in Irsingen wurde die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen von der Polizei gerufen, um die Brandstelle mit einer Wärmebildkamera zu kontrollieren. Der Brand selbst war von den Bewohnern gelöscht worden. Mit Hilfe von zwei Wärmebildkameras wurde die Wand und die alte Holzbalkendecke mit Leerrohrdurchbrüchen auf versteckte Glutnester untersucht. Es wurden jedoch keine außergewöhnlichen Wärmebelastungen festgestellt.